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Ausência justificada: Eng. Amb. e Eng. Seg. Trab. Alan Perina Romão e Eng. Ftal. 14 
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Apoio Técnico: Assistente Técnico Hugo Leonardo R. B. Dragone – Registro 4011. -.--.-. 19 

-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 20 

Item I – Verificação do quórum - Verificada a existência de quórum, o Coordenador 21 

Ad hoc Nestor Thomazo Filho cumprimentou e agradeceu a presença de todos. -.-.-.-.-.-. 22 

-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 23 

Item II - Apreciação da súmula da reunião realizada em 10/10/2023 - 24 

Dispensada a leitura, em face do envio antecipado, e não havendo qualquer alteração a 25 

ser efetuada, a súmula foi aprovada com abstenção da Conselheira Eltiza Rondino 26 

Vasques e da Conselheira Maria Mercedes Furegato Pedreira de Freitas-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-27 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 28 

Item III - Leitura de extrato de correspondências recebidas e expedidas -.-.-.-.-.  29 

Não houve. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-30 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 31 

Item IV – Comunicados – -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 32 

A Assistência Técnica lembrou aos Conselheiros da tarefa enviada para assinatura dos 33 

documentos do processo de guarda de documentos da CMA. Solicitou a todos a devida 34 

atenção para o cumprimento dos prazos para a não geração de retrabalho e para que o 35 

processo fique em ordem até o fim do ano quando deverá ser enviado à Diretoria. -.-.-.-36 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 37 

Item V – Outros assuntos – -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 38 

Os Conselheiros questionaram a Assistência Técnica quanto ao convênio com a ABREE 39 

para o recolhimento de lixo eletrônico nas Associações. O Assistente Técnico Hugo 40 

Leonardo R. B. Dragone comunicou que ainda não foi feita a assinatura do convênio e 41 

que, no momento, o Superintendente de Colegiados, Eng. Alim. Gumercindo Ferreira da 42 

Silva se encontra em período de férias não sendo possível obter mais informações a 43 

respeito da assinatura do convênio. O Conselheiro Nestor Thomazo Filho manifestou 44 

preocupação com a possível diminuição da demanda com o passar do tempo. A 45 

Conselheira Maria Mercedes Furegato Pedreira de Freitas comentou que a Associação de 46 

Ribeirão Preto fez um convênio parecido e que há bastante demanda, não havendo 47 

diminuição na demanda com o passar do tempo. Os integrantes da CMA manifestaram 48 
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preocupação com a demora para assinatura do convênio e lamentaram que essa 1 

iniciativa somente será efetivada no ano que vem. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-2 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 3 

O Conselheiro Marcos Domingues Muro comentou sobre a quantidade de árvores que 4 

caíram devido às fortes chuvas no Estado de São Paulo, principalmente na capital, 5 

levantando a questão da poda de árvores. A Conselheira Eltiza Rondino Vasques 6 

informou que há um GTT na Câmara Especializada de Agronomia sobre este assunto. O 7 

Assistente Técnico Hugo Leonardo R. B. Dragone comentou que no ano passado havia o 8 

Comitê Multidisciplinar Arborização Urbana. Os integrantes da CMA questionaram sobre a 9 

possibilidade de entrar em contato com os representantes deste GTT. A Conselheira 10 

Eltiza Rondino Vasques lembrou que há um Manual Técnico de Arborização Urbana da 11 

Prefeitura de São Paulo e comentou sobre a necessidade de compensação ao realizar o 12 

corte de uma ou mais árvores o que gera dificuldades com os clientes no dia a dia pois 13 

estes não querem fazer esta compensação. Por fim, encaminhou o arquivo do manual no 14 

grupo de whattsapp da Comissão. O Assistente Técnico Hugo Leonardo R. B. Dragone se 15 

comprometeu a conversar com a assistência técnica da Câmara Especializada de 16 

Agronomia para obter mais informações sobre as discussões deste GTT e, 17 

posteriormente, informar a Comissão. O Conselheiro Jonas Luiz Adorno Pereira externou 18 

o seu entendimento de que a CMA deve se aproximar do Poder Público para auxiliar e 19 

orientar quanto aos assuntos ambientais. O Conselheiro Miguel Tadeu Campos Morata 20 

sugeriu a discussão sobre árvores exóticas tendo em vista os transtornos causados pelo 21 

plantio inadequado deste tipo de árvore. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-22 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 23 

-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 24 

Assim, o Sr. Coordenador Ad hoc agradeceu mais uma vez a todos pela participação na 25 

reunião e, nada mais havendo a ser tratado e ninguém mais desejando fazer uso da 26 

palavra, deu-se por encerrados os trabalhos, às 11:10 horas. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-27 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-28 

.-.-.-.-.-.- 29 
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Eng. Amb. e Eng. Seg. Trab. Alan Perina Romão 33 

Coordenador da Comissão Permanente de Meio Ambiente – CMA 34 
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Súmula aprovada na Reunião Ordinária de 05 de dezembro de 2023. 38 


